

VENISE : UN PATRIMOINE QUI PEUT ETRE SAUVEE PAR VOUS ET VOS AMIS !

Venise, une ville désertée en 2050

Venise avait, en 2019, une moyenne de 100 000 touristes journaliers pour seulement 54 000 habitants. Venise est passée d'une ville riche en culture artisanale à une ville commerciale ayant beaucoup de petits magasins contenant des objets de pauvre qualité, des magasins de marque, sans oublier les grandes chaînes de restaurants connus. Elle est devenue une ville morte avec aucun habitant.

Nous avons parlé à d'anciens habitants qui ont quitté cette ville flottante pleine d'endroits culturels abandonnés vers le 20 juin 2047, il y a presque trois ans. Ils nous ont expliqué qu'ils avaient donné une dernière chance à cette ville mais la quantité astronomique de touristes qui augmentait de jour en jours les empêchait d'apprécier le charme de la ville et d'y vivre une vie normale.



Nous nous sommes rendus sur place pour voir la gravité de la situation et voici ce que nous y avons trouvé. La grande majorité des commerçants authentiques de la ville s'étaient retrouvés au chômage à cause de tous les produits bon marché importés de pays d'Asie. Une grande partie de la ville a été rasée après avoir été rachetée par un multimilliardaire américain ayant pour but de construire un centre touristique et moderniser les hôtels. Les plus grands bâtiments comme l'ancien bureau de poste ont été reconvertis en hôtels modernes et les rues pavées ont toutes été recouvertes de goudron. La technologie est la chose la plus visible dans la ville. La place Saint-Marc est presque déserte la ville perd tous son intérêt historique, l'ancienne mairie étant devenue un centre de réalité virtuelle où l'on peut visiter les merveilles

et mystères de la ville et du monde entier sans bouger d'un centimètre pour seulement le prix de 10 euros par personne pour une heure. Les canaux sont sales et vides seuls quelques vieilles gens venues en vacances prennent encore le peine de faire une balade romantique en gondole. Les commerçants et les rares gondoliers se lèvent aux aurores sur la terre ferme pour se rendre à Venise par le premier train ou bateau pour préparer leurs bateaux ou ouvrir les magasins.

Après des siècles d'histoire la ville qui dans le passé faisait partie du patrimoine mondial de l'Unesco perd son titre et son histoire. Les Vénitiens n'ont plus aucune chance de retrouver la ville qu'elle était.